

# Medio ambiente, uno de los retos del país en la Ocede

Detener la deforestación, manejar sosteniblemente las zonas de protección y descontaminar fuentes hídricas, algunos de los compromisos.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKED IN
- GOOGLE PLUS
- GUARDAR



Colombia tiene 37 paramos delimitados y 43 millones de hectáreas de áreas protegidas. ARCHIVO PORTAFOLIO.CO

POR: PORTAFOLIO · SEPTIEMBRE 11 DE 2018 - 09:24 P.M.

**S**egún Diana Uribe, gerente de Sostenibilidad y Cambio Climático de EY, el país aún tiene grandes desafíos en los que debe trabajar si quiere estar a la altura de los países que integran la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (Ocede).

Primero está el tema de detener la deforestación del bosque natural y hacer de los bosques un producto más rentable. Se debe potencializar la rentabilidad de estos mediante iniciativas de Mecanismos de Desarrollo Limpio - MDL o Manejo Forestal Comunitario - MFC en las pequeñas poblaciones, sobretodo de la amazonia.

(Lea: Primer examen de Colombia como miembro de la Ocede)

## Lo más leído

1. Cámaras discuten la agenda empresarial con Gobierno
2. Asojuegos pide crear cuerpo élite contra apuestas ilegales
3. Autoridades y usuarios contra las 'avionadas' de las aerolíneas

Segundo, manejar sosteniblemente las zonas de protección. **Colombia cuenta con 37 paramos delimitados y 43 millones de hectáreas de áreas protegidas bajo alguna figura de conservación, que equivalen al 20,5% del territorio nacional.**

“Se espera que no se retroceda en la conservación de estos espacios en los próximos años, que se promueva la participación de campesinos, comunidades indígenas y habitantes de las zonas aledañas, entre otros, y que se delimiten adecuadamente las zonas de conservación de acuerdo a la planificación territorial, el uso del suelo y los lineamientos del Ministerio de Medio Ambiente (como por ejemplo la Resolución 886 de 2018)”, comentó la experta de EY.

(Lea: 'Hay que repensar las instituciones en el país')

En tercer lugar, **descontaminar las fuentes hídricas, pues Colombia enfrenta un desafío importante en la descontaminación de sus fuentes hídricas**, “ejemplos de ríos que requieren intervención son el Río Bogotá, el Río Chicamocha y el Río Medellín, en zonas puntuales donde la carga contaminante es demasiado alta”, añadió Uribe.

Según el índice de representación ambiental (EPI por sus siglas en inglés) que recoge información relacionada con la salud medioambiental y la vitalidad ecosistémica de los países, **Colombia se ubica segundo a nivel latinoamericano, superado únicamente por Costa Rica**. Está en el puesto 42 a nivel mundial de 180 países analizados.

En materia de energías renovables, Colombia se encuentra por debajo de Chile, México, Argentina, Brasil y Perú, pues dichos países han explotado e invertido más en estas áreas, según el Renewable Energy Country attractiveness Index - RECAI, adelantado por EY en el 2018.

Asimismo, el país ocupa el puesto 88 sobre 157 naciones, en un escalafón de sostenibilidad de la ONU.

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinado:

**Si vives en Santiago De Cali podrás optar a estas ofertas de vuelo.**

[www.jetcost.com.co](http://www.jetcost.com.co)